

# さんようおのだウォッチング Watching

## SCENE 1

### 幻想的な夏の夜 ちょうちん七夕フェスティバル

**夏**の風物詩、第23回ちょうちん七夕フェスティバルが7月26日、JR小野田駅前周辺で開催されました。大勢の人たちで賑わう会場も、日没を迎え、ちょうちんに明かりが灯ると、オレンジ色のやさしい明かりにつまれ、訪れた人たちは幻想的な夏の夜を楽しみました。



## SCENE 3

### 夏休み造形教室 親子で挑戦！ バランス遊び

**市**民館で、夏休み造形教室が8月3日に開かれ、約70人の親子が参加しました。製作したのは、ゆらりゆらりと動くバランス遊びの模型。竹ひごの上に乗せた模型が落ちないように、左右のバランスを見ながら、はさみなどを使って何度も微調整。作品が完成すると、親子で喜びの声があがりました。



## SCENE 2

### LEDって何だろう？ 夏休み親子ふれあい科学教室

**親**子ふれあい科学教室が8月1日、小野田工業高等学校で開かれ、LED（発光ダイオード）を使い、小学校低学年はランタンを、高学年はピカタワーをつくりました。ハンダを使った難しい工程には、小野田工業高等学校の生徒が優しくサポートする場面も。科学の世界って楽しいね！



## SCENE 4

### 献血キャンペーン 愛の血液助け合い運動強調月間

**8**月3日、おのだサンパークで献血の普及啓発を目的に献血キャンペーンが行われました。サビエル高等学校の生徒や日赤奉仕団が啓発物を配布しながら、買い物客に献血の協力と大切さを呼びかけました。夏場は特に献血者が減少し、血液が不足しています。献血にご協力をお願いします。